

COULAURES

Shakespeare dans la cour du château



Le Théâtre des Deux Rives de Versailles était de retour au château de la Cousse. PHOTO JEAN-CLAUDE FAURE

Samedi 21 juillet, sur la colline qui domine le village, l'air était tiède dans le beau décor du château de la Cousse, pour accueillir la troupe du Théâtre des Deux Rives de Versailles. Aussi, les très nombreux spectateurs (plus de 200), réunis dans la cour face au perron, ont apprécié le rafraîchissement offert par les maîtres des lieux, avant que ne retentissent les trois coups. La pièce « La Nuit des

rois » de Shakespeare a été magistralement interprétée par cette compagnie dans une mise en scène de Daniel Annotiau.

La troupe, déjà l'an passé, dans ce même lieu, avait régalé le public avec le « Tartuffe » de Molière.

Après la représentation, chacun a apprécié la traditionnelle soupe à l'oignon.

Jean-Claude Faure